

Sponsoren 2024 Sponsors 2024

Titel Sponsor



Foundation and community supporters



Business Sponsors



info@jugendcup.com
www.jugendcup.com



Jugendcup auf Facebook

International und professionell

Seit Jahren bietet das traditionsreiche Turnier auf den Anlagen des TC Rutesheim und des TSC Renningen Spielerinnen und Spielern aus aller Welt und natürlich dem Publikum ein traumhaftes Ambiente mit perfekter Infrastruktur. Mit einer ebenfalls perfekten Organisation, dem einheitlichem Branding der Match Courts, einem hochklassigen Catering, Shuttle- und Wäsche-Service, der Unterbringung der Athletinnen und Athleten in komfortablen Hotels und Jugend Hostels sowie ausgezeichneten Trainingsbedingungen auf den Turnier- und den umliegenden Tennisanlagen offeriert der Baublies Jugend Cup fast alles, was auch die großen Profi-Turniere bieten. Neben dem stetig anwachsenden Publikum vor Ort können auch Fans aus aller Welt am Turnier partizipieren. Dafür sorgt ein professionelles Presse-Team, das nicht nur während des Turniers mit zweisprachig gehaltenen Print- und Social-Media-Veröffentlichungen präsent ist, sondern auch vor und nach der Veranstaltung journalistisch aktiv bleibt.

International and professional

For years, the traditional tournament at the facilities of the TC Rutesheim and the TSC Renningen has offered players from all over the world and, of course, the audience a dreamlike ambience with perfect infrastructure. With an also perfect organization, the uniform branding of the match courts, a high-class catering, shuttle and laundry service, the accommodation of the athletes in comfortable hotels and youth hostels as well as excellent practice conditions at the tournament and surrounding tennis facilities, the Baublies Jugend Cup offers nearly everything that the big professional tournaments also offer. In addition to the steadily growing local audience, fans from all over the world can also participate in the tournament. This is ensured by a professional press team, which is not only present during the tournament with bilingual print and social media publications, but also remains journalistically active before and after the event.

Zeitplan / Schedule

ITF U18

Start Qualifying	Sunday, August 11	Rutesheim
Start Main draw	Tuesday, August 13	Rutesheim
Final U18	Saturday, August 17	Rutesheim



Tennis Europe U14

Start Qualifying	Saturday, August 10	All Sites
Start Main draw	Monday, August 12	All Sites
Final U14	Saturday, August 17	Rutesheim



Turnieranlagen / Tournament facilities

Main Site
TC Rutesheim, Eisengriffweg 4, 71277 Rutesheim

Additional Site
TSC Renningen, Gottfried-Bauer-Straße 50-52, 71272 Renningen

Additional Site-2 and Practice Courts
Will be announced at the start of the tournament

Änderungen vorbehalten. Details zu möglichen Verschiebungen der Termine werden auf der Turnier-Homepage bekannt gegeben. Subject to change without notice. Details about possible postponements of the dates will be announced at the tournament's homepage.



+++ Junior Tennis At Its Finest +++

www.jugendcup.com

BAUBLIES
JUGEND CUP



10.-17. AUG. 2024
RUTESHEIM
UND RENNINGEN

ITF U18 + TE U14

Große Tradition – glänzende Zukunft

DTB zeichnet den Baublies Jugend Cup aus

Nach einer großartigen Veranstaltung zum 25-jährigen Jubiläum, die dem Deutschen Tennis-Bund die Auszeichnung „Internationales Jugend-Turnier des Jahres“ wert war, wagt der Baublies Jugend Cup den Schritt ins zweite Vierteljahrhundert. 1999 erwachsen aus einem regionalen Ranglistenturnier, hat sich der Jugend Cup Renningen/Rutesheim zu einem Highlight im Jugend-Tennis entwickelt, das mittlerweile Ehrenplätze in den Turnierkalendern von Tennis-Europe (TE) und der International Tennis Federation ITF einnimmt. In zwei Altersklassen bietet der Baublies Jugend Cup Turniere mit höchstem Niveau an - für die 14-jährigen Jungs und Mädchen ist das ein Turnier in der Kategorie 1 und bei den 18-jährigen streben wir nach einem Platz knapp unter dem Olymp: Nach dem seit 2019 stetigen Aufstieg in Sachen Wertigkeit, kann dank des großen Engagements der Baublies Group ein Upgrade des Turniers U 18 ab 2025 in die Kategorie J300 angestrebt werden. Dies entspricht im Profi-Tennis den 500er-Turnieren der ATP, der dritthöchsten Stufe nach den Grand Slams und den 1000er-Events. Die hohe Einstufungen aller Altersklassen verspricht ein exklusives Teilnehmerfeld, das dem vergangener Jahre in nichts nachstehen dürfte.

Aus den herausragenden Feldern konnten wir unseren immer zahlreicher werdenden Fans bisher Spielerinnen und Spieler präsentieren, auf deren Konten drei olympische Goldmedaillen, zwei Silbermedaillen, 17 Grand-Slam-Siege im Einzel, Doppel und Mixed sowie drei ATP-Weltmeisterschaften gehen. Momentan stehen mit Olympiasieger Alexander Zverev (JC 2010), dem Griechen Stefanos Tsitsipas (JC 2011, 2012, 2013), dem Dänen Holger Rune (JC 2016), der Chinesin Qinwen Zheng (JC 2015) sowie der vielfachen Grand-Slam-Siegerin Barbora Krejčíková (JC 2008) aus Tschechien fünf unserer Alumni unter den Top Ten der Profi-Weltranglisten, mit der dreifachen Grand-Slam-Championesse Angelique Kerber führen wir sogar eine ehemalige Nummer 1 in unserer Ahnengalerie. Erwähnenswert ist auch, dass fast alle Mitglieder der deutschen Davis Cup- und BJK Cup-Mitglieder auf den Anlagen des TSC Renningen und des TC Rutesheim ihre Visitenkarten abgegeben haben – ebenso wie ein Großteil der tschechischen und russischen Himmelsstürmerinnen, die derzeit die Schlagzeilen im internationalen Blätterwald beherrschen.

Great Tradition - Bright Future

DTB honors the Baublies Jugend Cup

After a great 25th anniversary event, which was worth the award „International Youth Tournament of the Year“ by the German Tennis Federation, the Baublies Jugend Cup ventures into the second century quarter. Grown in 1999 from a regional ranking tournament, the Renningen/Rutesheim Jugend Cup has developed into a highlight in youth tennis, which now occupies places of honor in the tournament calendars of Tennis-Europe (TE) and the International Tennis Federation ITF. The Baublies Youth Cup offers tournaments at the highest level in two age groups - for the 14-year-old boys and girls this is a category 1 tournament and for the 18-year-olds we are aiming for a place just below Olympus: Following the steady rise in status since 2019, the Baublies Group's strong commitment will enable the U18 tournament to be upgraded to the J300 category from 2025. In professional tennis, this corresponds to the 500 ATP tournaments, the third highest level after the Grand Slams and 1000 events. The high classification of all age groups promises an exclusive field of participants, which should be in no way inferior to that of past years.

From the outstanding draws we could present our more and more growing fans players on whose accounts go three Olympic gold medals, two silver medals, 17 Grand Slam victories in singles, doubles and mixed doubles as well as three ATP World Championships. Currently, Olympic champion Alexander Zverev (JC 2010), Greek Stefanos Tsitsipas (JC 2011, 2012, 2013), Dane Holger Rune (JC 2016), the Chinese Qinwen Zheng (JC 2015) and multiple Grand Slam winner Barbora Krejčíková (JC 2008) from the Czech Republic are four of our alumni in the top ten of the professional world rankings, and with three-time Grand Slam champion Angelique Kerber, we even have a former No. 1 in our ancestral gallery. It is also worth mentioning that almost all members of the German Davis Cup and BJK Cup teams have played at the facilities of the TSC Renningen and the TC Rutesheim - just as a large number of the young Czech and Russian super girls who are currently dominating the headlines in the international press.



Holger Rune gewann 2016 die U 14-Konkurrenz beim Jugend Cup und kletterte auf der Weltrangliste seither bis auf Rang 4. Trainiert wird der junge Däne von Deutschlands Tennis-Ikone Boris Becker. Holger Rune won the U14 competition at the Jugend Cup in 2016 and has since climbed to fourth place as a personal best in the world rankings. Actually the young Dane is coached by Germany's tennis icon Boris Becker.



Mirra Andreeva, die kleine Schwester der zweimaligen JC-Siegerin Erika, war 2017 als zehnjährige Besucherin beim Jugend Cup und steht mittlerweile unter den Top 50 der WTA-Weltrangliste. Mirra Andreeva, the little sister of two-time JC winner Erika, was a ten-year-old visitor to the Youth Cup in 2017 and is now ranked among the top 50 of the WTA world rankings.



Auch die deutschen Super-Stars Sascha Zverev und Angelique Kerber haben beim Jugend Cup aufgeschlagen. Olympiasieger Zverev 2010, die dreifache Grand-Slam-Siegerin und olympische Silbermedaillengewinnerin Kerber 2000. German superstars Sascha Zverev and Angelique Kerber also participated at the Jugend Cup. Olympic champion Zverev in 2010, three-time Grand Slam winner and Olympic silver medalist Kerber in 2000.